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Requerimento N® 169/2022

A CAMARA  MunilclpAL DE  SANTA BRANCA.EXMO._SR_.__PRESIP_E_N_I_E.
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Pfeddewle da C3maaei
CONSIDER^NDO,  que  h5  indicios  da  autorizacao  da  entrada  em  nosso  municipio  de
APLICATIVO DE MOBILIDADE LJRB^NA,

CONSIDERANDO,     que     existem     taxistas     em     nosso     munjcjpio,     devidamente
regulamentados e contribuintes dos seus impostos,

CONSIDERANDO  ainda  que  muitos  taxistas  regulamentados  possuem  apenas  essa
profiss5o,  mantendo  como  dnica  e  exclusiva  atividade  remunerada  na  famflia,  a  de
motorista

JORGE  lulz  DE  SOuSA  MIRANDA  e  FRANCISCO  DE  ^SSIS  NLJNES  DA  SILVA,
vereadores infra assinados nos termos regimentals REQUEREM ao Sr.  Prefeito que seja
i nformada                      esta                      Casa                      a                      que                      segue :

1)   Haver5  a  implanta€5o do  sistema  de Aplicativo  de  Mobilidade  Urbana  em  nosso
Municipio?

2)   Caso   haja   a   intencao   de   ser   implantado,    haver5   uma   conversa   com   os
motoristas   de   taxis,    com   o   objetivo   de    estabelecerem   crit6rlos   antes   da
implanta€ao?
3)  Em  caso  negativo,  do  nao  interesse da  implantacto  do Aplicativo de  Mobjlidade
Urbana,  6  possivel  uma  reuniao  com  os  motoristas  de  t5xis  para  alinhamento  de
suas atividades,  pontos autorizados e outros assiintos que se fizerem necessarios e
de interesse da classe?

]u§tificativa:

Todos   n6s  conhecemos  as   dificuldades  dos   taxistas  de   nossa
cidade.  Com  a  hip6tese da  possivel  implantac5o  do Aplicativo de  Mobjlidade urbana,  os
motoristas de taxis vivem mementos de ansiedade e de grande preocupa¢5o.

Queremos   atraves    desse    documento    uma    certeza    do    que
acontecera em  nossa  cidade,  em rela¢o ao future dos motoristas de taxis.  Muitos s5o
provedores  de  seus  lares,  outros  contrafram  gastos  investindo  em  seus  autom6veis  e
que,   com  a  possivel  vinda  do  aplicatlvo,   as  corridas  poder5o  (e  deverao)  diminuir,
comprometendo a sustento de sua familia.

CAMARA  MUNICIPAL DE  SANTA  BRANCA,17  DE AGOSTO  DE  2022.

Jorge Luiz Souse Miranda
VERE^cOFt
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